



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kunjungi Pos Terpadu Ops Ketupat Rinjani 2023 Poto Tano, Kapolres Sumbawa Barat Puji Sinergitas TNI Polri

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.FRN.CO.ID

Apr 30, 2023 - 18:19



Kapolres Sumbawa Barat (tengah) saat kunjungan di Posko Terpadu Kawasan Pelabuhan Poto Tano, (30/04/2023)

Sumbawa Barat NTB - Mengawali tugas perdananya sebagai Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap SIK melaksanakan kunjungan ke Pos Terpadu Ops Ketupat Rinjani 2023 Polres Sumbawa Barat yang ada di kawasan Pelabuhan Poto Tano, (30/04/2023).

Hadir bersama Kapolres Sumbawa Barat dalam kunjungan tersebut KabagOps, Kasat Tahti serta Kasi Humas Polres Sumbawa Barat. Rombongan diterima langsung Kepala Posko Terpadu Kawasan Pelabuhan Poto Tano bersama Danramil Poto Tano serta petugas Gabungan Pos Terpadu yang terdiri dari TNI, Polri dan Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat.

Disela-sela Kegiatan kunjungan, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK menjelaskan kegiatan yang dilakukannya dalam rangka monitoring situasi dan keadaan serta Petugas gabungan yang ada di Posko Terpadu Ops Ketupat Rinjani 2023 Polres Sumbawa yang ada di kawasan Pelabuhan.

Ia menjelaskan, akan menjadi tugasnya dalam setiap kegiatan yang melibatkan Personel Polres Sumbawa Barat. Oleh karena itu dirinya harus turun langsung melihat keadaan dan situasi Pelabuhan serta memastikan Petugas Pos berfungsi sesuai perintah tugas.

"Saat dimulai Ops Ketupat Rinjani 2023 pada 18 April 2023 saya belum masuk disini sehingga belum mengetahui kondisi dan keadaan personel, namun sesuai SK pada 28 April 2023 saya di Sertijab sebagai Kapolres Sumbawa Barat, maka mulai saat ini Ops Ketupat Rinjani 2023 di Polres Sumbawa Barat otomatis menjadi tanggung jawab saya," jelas Kapolres yang baru saja mengawali tugas pertamanya di Kabupaten Sumbawa Barat ini.

Namun terlepas dari itu lanjutnya, Kunjungan dirinya ke Kawasan Pelabuhan untuk memastikan Pelayanan yang diberikan TNI Polri dan pemerintah kepada masyarakat berjalan dengan baik. Ia memuji petugas gabungan di Posko bersinergi dengan baik dalam pelaksanaan Ops Ketupat Rinjani 2023.

"Kami bersyukur karena Sinergitas TNI Polri dan Pemerintah dalam pelaksanaan Ops Ketupat Rinjani 2023 di Posko Pelabuhan Poto Tano Luar biasa bersemangat," ucapnya.

Ia berharap kepada seluruh Personel gabungan yang bertugas agar menjalankan tugasnya dengan ikhlas dan penuh rasa tanggung Jawab,

"Semoga kelak apa yang kita kerjakan hari ini akan menjadi sesuatu yang bermanfaat bagi orang lain dan akan menjadi nilai ibadah bagi kita semua," tutup Kapolres. (Adb)